



## Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2022

Ausgabenbericht betreffend Erhöhung der Staatsbeiträge 2023–2025 für den Verein Agglo Basel

---

P200716

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Verein Agglo Basel ist gleichzeitig Trägerschaft des Agglomerationsprogramms Basel und Koordinationsstelle der trinationalen S-Bahn Basel. Er ist im Auftrag der Nordwestschweizer Kantone und der für Verkehr und Raumplanung zuständigen Behörden der deutschen und französischen Grenzregion tätig. Diese finanzieren die Leistungen des Vereins über Mitgliedsbeiträge. Aufgrund der wachsenden Volumens und der zunehmenden Komplexität der Aufgaben haben die Steuerungsgremien von Agglo Basel beschlossen, das Budget für die Jahre 2023-25 angemessen zu erhöhen. Dies setzt eine Anpassung der Beiträge aller Mitglieder voraus. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat die hierfür erforderlichen Mittel.

